

Cayenne, Macan, Panamera y 911: los mejores en México

06/06/2017 Porsche, recibe 4 premios de la revista Automóvil Panamericano

Una vez más, Porsche fue la empresa automotriz más galardonada en la entrega de premios a los mejores autos que organiza la prestigiosa revista especializada Automóvil Panamericano. En la edición 2017 los vencedores fueron los Porsche Cayenne, Macan, Panamera y 911, los cuales tuvieron las más altas calificaciones en las categorías 'Mejor SUV Grande', 'Mejor SUV Mediano', 'Mejor Superior' y 'Mejor Coupé', respectivamente.

El Cayenne continúa siendo la referencia en cuanto a vehículos utilitarios se refiere, pues desde 2003 ha sido elegido ininterrumpidamente como 'Mejor SUV' del año en México. Incluso, en 2004 también obtuvo el premio como el 'Mejor Auto del Año'.

Cayenne es el SUV por excelencia; prueba de ellos fue el recorrido de casi tres meses que hicieron algunos periodistas de Automóvil Panamericano con uno de nuestros Cayenne Turbo con el cual recorrieron los picos más altos, llegaron a Alaska, recorrieron miles de kilómetros y regresaron el auto justo a tiempo para que pudiera participar en los 3 niveles del Porsche Sport Driving School –sin quejarse en ningún momento–; con esto demostró ser el mejor en su segmento", dijo Edgar Casal, Director de Porsche de México, durante la ceremonia de premiación, realizada el 31 de mayo. También quiero agradecer a todos los lectores de Automóvil Panamericano, a los jueces y a nuestros clientes que han seguido su sueño, el sueño de poseer un Porsche".

Por su parte, el Macan se coronó como 'Mejor SUV Mediano' por tercer año consecutivo. Cabe resaltar que también fue premiado como el 'Mejor Auto del Año' 2014, demostrando porque es el 911 de los SUV.

El Panamera consiguió su cuarto premio como 'Mejor Superior'. En su segunda generación, este gran auto totalmente renovado fue introducido al mercado nacional el pasado mes de enero en el mejor el escenario para su presentación: una etapa de la legendaria carrera de la cual proviene su nombre: La Carrera Panamericana.

Tras la su primera distinción obtenida en 2003, el 911 consiguió su quinto premio como 'Mejor Coupé' del año. Cabe mencionar que el pasado 11 de mayo salió de la línea de producción la unidad un millón del deportivo por excelencia. Se trata de una pieza única, fabricada en Zuffenhausen (la sede central de Porsche en Alemania) y personalizado por Porsche Exclusive, subsidiaria que desde hace más de 30 años se ha dedicado a agregar detalles adiciones a ediciones limitadas y series exclusivas de vehículos.

La selección de los ganadores es resultado de la votación de los lectores de Automóvil Panamericano y

de la evaluación de un jurado integrado por especialistas de los medios de comunicación de la industria automotriz, quienes se dieron a la tarea de calificar diferentes características como la deportividad, la exclusividad, la funcionalidad y el diseño, entre otras.

La revista Automóvil Panamericano, de Editorial Motorpress Televisa, durante 14 años ha reconocido a los vehículos más sobresalientes del mercado nacional. Lo que coloca a sus premios como los más prestigiados y deseados en la industria automotriz de nuestro país.

Porsche de México agradece a los lectores de Automóvil Panamericano y al jurado por los reconocimientos otorgados al 911, al Panamera, al Cayenne y al Macan.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2017/06/cayenne-macan-panamera-y-911-los-mejores-en-mxico.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/cc9905a2-c8b7-4dd6-82ed-1a7a995e106d.zip>